

## ABSTRAK

Laba merupakan salah satu informasi potensial yang terkandung di dalam laporan keuangan dan yang sangat penting bagi pihak internal maupun eksternal perusahaan. Informasi laba merupakan komponen laporan keuangan perusahaan yang bertujuan untuk menilai kinerja manajemen, membantu mengestimasi kemampuan laba yang representatif dalam jangka panjang, dan menaksir risiko investasi atau meminjamkan dana. Perataan Laba suatu perusahaan sangatlah beragam faktor-faktor perataan laba tersebut antara lain ukuran perusahaan, profitabilitas, sektor industri, harga saham, *leverage* operasi, rencana bonus dan kebangsaan.

Berdasarkan latar belakang diatas rumusan masalah yang diangkat adalah Apakah faktor ukuran perusahaan, profitabilitas, dan *leverage* operasi berpengaruh terhadap perataan laba (*income smoothing*) pada perusahaan-perusahaan *food and beverage* yang *go public* pada Bursa Efek Indonesia.

Jenis dan sumber data yang digunakan dalam penelitian data sekunder berupa laporan laba/rugi (L/R), laporan neraca setiap tahun, laba setelah pajak diperoleh dari laporan laba/rugi (L/R). Prosedur pengumpulan data menggunakan Survey kepustakaan, Survey lapangan dan Pooling data. Populasi dalam penelitian adalah dari perusahaan *food and beverage* yang *go public* pada Bursa Efek Indonesia dalam rentang waktu 6 tahun, yaitu dari tahun 2003 sampai dengan 2008. Sampel awal dalam penelitian ini melibatkan sektor industri yang mendominasi sektor industri yang ada di BEI, yaitu industri manufaktur. Metode pengambilan sampel secara *purposive sampling*. Teknik analisis yang digunakan *Kolmogorof Smirnov* dan regresi logistik (*Logistic Regression*).

Hasil dari penelitian adalah variabel ukuran perusahaan dan *leverage* operasi berpengaruh terhadap perataan laba (*income smoothing*) pada perusahaan *food and beverage* yang *go public* di Bursa Efek Indonesia, variabel profitabilitas yang memiliki nilai sig. > 0.05 tidak berpengaruh terhadap perataan laba (*income smoothing*) pada perusahaan *food and beverage* yang *go public* di Bursa Efek Indonesia.

**Kata Kunci :** Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, *Leverage* Operasi dan Perataan Laba (*income smoothing*).